



EPSM de Caen

cgtchscaen@gmail.com

# APRÈS LA FERME DES 1000 VACHES LA CUISINE DES 1000 PATIENTS SUR LE PLATEAU DE COLOMBELLES ?!

**ALORS ... FERMERA ?... FERMERA PAS LA CUISINE DE L'EPSM ?!**

## **Les promesses n'engagent que ceux qui y croient ...**

... et le tract de nos collègues de la CFDT titré triomphalement : « Cuisine centrale : La Direction fait marche arrière » semble le confirmer.

Ah que la vie serait simple et facile s'il suffisait de faire une petite délégation chez le Big Boss pour qu'il remballe ses projets !...

Mais c'est plus compliqué !!

A l'heure où nous écrivons ces lignes le Directeur de l'EPSM que la CGT a rencontré le 08/07 maintient son projet : pour lui la cuisine doit fermer ! Après... le timing : 3 mois...6 mois...1 an ! Il dit ne pas être le maître des horloges. Pour notre part nous pensons qu'il veut aller vite.

## **Une volonté de fermer confirmée par ailleurs :**

Ces dires de la Direction sont confirmés par le Maire de Caen, Joël Bruneau, par ailleurs Président des Conseils de surveillance de l'EPSM et du ...CHU, que la CGT a rencontré le 8/07 suite à notre lettre ouverte. Cette rencontre s'est déroulée en présence de Mme Pradal Présidente, par délégation, du Conseil de Surveillance de l'EPSM.

Lors de cette réunion lorsque nous abordons la « marche arrière de la Direction » évoquée par nos collègues, le Maire de Caen balaie cette annonce d'un revers : « Le Directeur fait des coups d'annonces mais il faut être clair »

Oui ?...

« Vous êtes à 5 Kms des uns des autres (EPSM/CHU) et cela ne restera pas comme ça ! »

Rappelons à Monsieur Bruneau que tout ça n'a rien à voir avec la géographie et Google Map : l'hôpital de Falaise est à 40 Kms de Caen et « on » ferme sa cuisine centrale !! Ça regarde plutôt la politique ... un peu la sienne !

Redisons le ici que nous sommes contre les politiques de casse de l'outil public et, tout comme la cuisine de l'EPSM, celle de l'hôpital de Falaise doit poursuivre son activité au service des patients. Surenchérissant sur la géographie M. Bruneau assène : « Le lieu ne fait pas la qualité », il le redira 2 fois ...

Certes...encore que... La qualité de la cuisine de l'EPSM n'est plus à prouver, elle a d'ailleurs une réputation qui dépasse les limites de l'établissement. A contrario nous ne sommes pas du tout convaincus que le gigantisme d'une cuisine centrale, sorte d'usine alimentaire, soit un gage de qualité. Monsieur Bruneau ...si !

Nous n'avons pas les mêmes valeurs culinaires ...

Mais le profane nous dira : que vient faire le maire de Caen dans cette histoire de cuisine de l'EPSM ?!

Ce qui rassemble tous ces protagonistes (Maire, Directeur du CHU, Directeur de l'EPSM, ARS...) c'est le GHT : Groupement Hospitalier de Territoire (acronyme plus connu sous l'appellation : « Grand Hachoir du Territoire ») et sa politique définie au cours de réunions et dont on peut résumer les mots clef : supprimer, réduire, centraliser, fermer, concentrer ... Tout ça pour le bien-être et la santé des populations de la région bien entendu ...

Pour revenir à la cuisine de l'EPSM, celle-ci devrait disparaître pour faire place à un bâtiment qui accueillerait la psychiatrie d'Esquirol (service du CHU) dans le cadre de la destruction du CHU (Dixit le Directeur). Rien n'est encore fait et de nombreux palabres auront lieu avant concrétisation si...affinités ! Mais c'est le prétexte sur lequel s'appuie le Directeur pour mettre la pression sur les personnels de la cuisine et vouloir sa fermeture.

## **Ni chipoter, ni finasser : agir !!**

La cuisine de l'EPSM dans le collimateur du GHT, du Directeur, du Maire de Caen on ne peut pas chipoter, ni finasser. Ces gens ne nous laissent guère de choix, nous devons nous mobiliser tous ensemble !

Ensemble ! Car il faut bien comprendre qu'après la cuisine ces « responsables » auront d'autres ambitions, d'autres services pourraient suivre : pharmacie, services techniques, liquidation définitive de la blanchisserie, réduction drastique des services administratifs etc. ...etc. Le GHT a un gros appétit et ses mâchoires se refermeront sur tout ce qu'il peut avaler sans résistance !!

## **Contre la fermeture de la cuisine centrale de l'EPSM : SE BATTRE !!**

Cette bataille nécessitera la mobilisation de toutes et tous : des personnels de la cuisine (qui connaissent des moments difficiles) aux soignants, médecins compris, administratifs, techniques...

La fermeture annoncée de la cuisine n'est pas que l'affaire de la cuisine et de son personnel mais bien celle de tous les personnels de l'établissement.

**Non à la fermeture de la cuisine !**

**Non aux repas de masse préparés dans une cuisine usine !!**

**Refusons ce que nous n'accepterions pas pour nous et les nôtres !!**

**Pour le maintien de la cuisine à l'EPSM, pour sa modernisation, pour l'embauche de personnel !!!**